



Presentación Libros Nómadas en el Congreso de Educación

Actividad realizada por el Centro de Rehabilitación Laboral "LEGANÉS"

Silvia Siles, maestra de taller de **Mucho Arte**, ha asistido al Congreso de Educación basada en las artes, celebrado en Valencia, donde presentó la experiencia de los "Libros Nómadas" llevada a cabo en el Centro de Rehabilitación Laboral de Leganés.

Libros Nómadas es un proyecto de los Centros de Atención Social de Leganés, que convierte libros en objetos simbólicos de visibilización para generar encuentros espontáneos con nuestra comunidad. El día 25 de septiembre han estado expuestos en el Museu de l'Horta d'Almàssera, en el contexto del I Congreso internacional de investigación educativa basada en las artes. Arte y democracia. ¡Serán más nómadas que nunca!



¡Nos pusimos en onda y no hay quien nos pare!

Actividad realizada por la Vivienda "VILA-REAL".

¡Nos colamos en la radio... y casi no queremos salir! En estos últimos meses hemos vivido una experiencia inolvidable, metiéndonos de lleno en el mundo de la radio. Y no como oyentes... ¡como protagonistas!

Visitamos la **Cadena SER** y las puertas se abrieron para nosotros/as, encontrándonos con un universo lleno de cables, micrófonos, voces en el aire y mucha magia. Recorrimos estudios, conocimos el detrás de los micros y descubrimos cómo se construye el directo. En la radio no hay margen de error y todo va rapidísimo, pero eso no nos detuvo. Nos lanzamos a grabar nuestra propia **cuña publicitaria**. Desde la sala de juntas hasta la pecera de grabación, cada rincón tenía una historia que contar. Salimos de allí cargados de anécdotas, aprendizajes e inspiración, porque cuando algo te entusiasma, las ideas no paran de fluir. Gracias a esta visita tenemos algo entre manos que empieza a tomar forma y que nos ilusiona mucho.

¡Muy pronto os daremos más pistas!



Día Mundial de la Prevención del Suicidio

Actividad realizada por el Equipo de Apoyo Socio comunitario y Residencia "TORREJÓN"

El día 10 de septiembre, con motivo del Día Mundial de la Prevención del Suicidio, el Equipo de Apoyo Socio Comunitario de Torrejón junto a los Servicios Sociales, han participado en una acción de sensibilización, colaborando en el reparto de abanicos informativos para la comunidad.

También se han difundido las tarjetas con la pregunta "¿Cómo cuido mis relaciones?" desde el Grupo de Prevención del Suicidio de la Red de Atención a Personas con Enfermedad Mental de la Comunidad de Madrid. En estas tarjetas, cada persona podía expresar qué le evoca esta pregunta.



La ciudadanía de Torrejón ha mostrado gran interés y participación, contando también con la implicación del **alcalde de Torrejón, D. Alejandro Navarro Prieto**, y del **concejal de Bienestar, Educación e Inmigración, D. Rubén Martínez Martín**.

Para finalizar la jornada, se incorporaron las tarjetas en un mural instalado dentro de la fachada de la **Residencia de Torrejón**, uniéndose así las aportaciones de ambos dispositivos.

Las reflexiones de la ciudadanía y de nuestros residentes nos permitieron pensar y crear un mural lleno de mensajes con personalidad y afecto.

